

## LECLERE MOTORCARS : Un Département performant !

**Paris le 16 Mai 2017** - C'est au garage Mannes, à l'occasion du 5<sup>ème</sup> Paris Porsche festival Ferdinand, dans une salle bondée et animée à la décoration underground et branchée qu'avait lieu vendredi 12 mai 2017 la première vente monomarque Porsche en France. Une innovation que l'on doit au jeune et dynamique département « auto » de **LECLERE-Maison de ventes**, basé à Paris : **LECLERE MOTORCARS**.

Cette quatrième vente célèbre le premier anniversaire de ce nouveau venu sur le marché de la vente aux enchères d'automobile de collection. **Créé en Avril 2016**, le département **LECLERE MOTORCARS** ne cesse de surprendre par son dynamisme et son développement. En seulement un an, **il affiche un résultat de 5 millions d'euros**.

L'équipe performante et motivée est composée de deux passionnés, **Pierre DELAGNEAU** (directeur du département) et **Maxime LÉPISSIER** : Une équipe réduite et complémentaire.

Telle une start-up, audacieux et défricheur de terrain :

**LECLERE MOTORCARS prend des risques en proposant des ventes inédites :**

- 10 Avril 2016 – Première vente aux enchères d'automobile de collection à l'hôtel Drouot.
- 23 Octobre 2016 – Seconde vente automobile avec pour la première fois des motos de collection à l'hôtel Drouot.
- 26 Mars 2017 – Vente aux enchères à l'Avignon Motor Festival - Trois plateaux : motos, auto de compétition et auto de collection.
- 12 Mai 2017 – Première vente monomarque Porsche en France.

**LECLERE MOTORCARS continue de faire évoluer la profession en répondant à un besoin clé pour ses acheteurs :**

Une garantie de 3 mois sur les véhicules présentés aux enchères. Garantie mécanique développée avec Reezocar.

Enfin, **LECLERE MOTORCARS s'adapte au marché en choisissant volontairement un positionnement « middle-market » et « youngtimers » (voitures cultes des années 70 à 90).**

Cette alchimie fait écho aux valeurs fortes que véhicule la maison-mère, LECLERE-Maison de ventes fondée en 2006 par le commissaire-priseur **Damien LECLERE**. Actionnaire de l'hôtel Drouot, LECLERE-Maison de ventes a su s'imposer en 10 ans comme le premier opérateur de ventes aux enchères publiques en province (Marseille) et se situe dans le top 15 des plus grandes maisons de ventes aux enchères Françaises. [www.leclere-mdv.com](http://www.leclere-mdv.com)

Fort de ce succès, et désormais véritable outsider, **LECLERE MOTORCARS** apparaît comme un Département crédible dans le milieu des ventes aux enchères « mécaniques », avec un projet de développement ambitieux.

**Prochain rendez-vous : Vente aux enchères automobile de collection à l'hôtel Drouot fin Octobre 2017**